

I. MUNICIPALIDAD DE SAN PABLO
CONCEJO MUNICIPAL

ACTA REUNION ORDINARIA N° 115

EN SAN PABLO A DÍA JUEVES 03 DE MARZO DE 2016, SIENDO LAS 15:45 HRS., EN LA SALA DE SESIONES DEL CONCEJO DE LA ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE SAN PABLO, EN EL NOMBRE DE DIOS SE DIO INICIO A LA REUNION ORDINARIA N° 115 DEL CONCEJO MUNICIPAL, PRESIDIDA POR LA SRTA. EMILIA NUYADO ANCAPICHÚN, CONCEJALA DE LA COMUNA DE SAN PABLO, ACTUANDO COMO SECRETARIO MUNICIPAL (S) Y MINISTRO DE FE, EL SR. RUBÉN RODRÍGUEZ SANDOVAL.

LA SESIÓN SE LLEVÓ A EFECTO CON LA ASISTENCIA DE LOS SIGUIENTES CONCEJALES:

1. SRTA. EMILIA IRIS NUYADO ANCAPICHUN
2. SR. ALONSO RIVERA MALPU
3. SR. OSVALDO SOTO FLORES
4. SRA. EMILIA ANA ÁNGELA ÁLVAREZ SAPUNAR
5. SR. JUAN CARLOS SOTO CAUCAU
6. SR. FERNANDO MARCELO HECKMANN NAVARRO

INASISTENCIA

- SR. OMAR ALVARADO AGÜERO (JUSTIFICADA)

TABLA

1. LECTURA DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR.
2. CORRESPONDENCIA RECIBIDA Y DESPACHADA.
3. CUENTA DEL PRESIDENTE DEL CONCEJO.
4. ASUNTOS PENDIENTES DE LA REUNIÓN ANTERIOR.
5. ASUNTOS NUEVOS O MATERIAS NUEVAS.
6. ASUNTOS VARIOS.
7. ACUERDOS

DESARROLLO DE LA REUNIÓN

1º PUNTO.

LECTURA DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA ANTERIOR.

PENDIENTE ACTA ORDINARIA Nº 112 DE FECHA DÍA JUEVES 04 DE FEBRERO DEL AÑO 2016.

PENDIENTE ACTA ORDINARIA Nº 113 DE FECHA DÍA MARTES 09 DE FEBRERO DEL AÑO 2016.

PENDIENTE ACTA ORDINARIA Nº 114 DE FECHA DÍA JUEVES 11 DE FEBRERO DEL AÑO 2016.

2º PUNTO.

CORRESPONDENCIA RECIBIDA

3º PUNTO

CUENTA DEL PRESIDENTE DEL CONCEJO

- NO HAY.

4º PUNTO

ASUNTOS PENDIENTES DE LA REUNIÓN ANTERIOR.

- NO HAY.

5º PUNTO

ASUNTOS NUEVOS O MATERIAS NUEVAS.

- NO HAY.

6º PUNTO

ASUNTOS VARIOS

- EL SECRETARIO MUNICIPAL SR. RUBÉN RODRÍGUEZ, INFORMÓ A LOS CONCEJALES PRESENTES, QUE LA ASOCIACIÓN DE FUTBOL SAN PABLO LES HA INVITADO A PARTICIPAR DE UNA CENA CON LOS DIRIGENTES Y

JUGADORES, CON MOTIVO DE LA FINALIZACIÓN DEL CAMPEONATO REGIONAL DONDE LA SELECCIÓN DE SAN PABLO OBTUVO EL SEGUNDO LUGAR, LO CUAL ES MUY MERITORIO. POR LO TANTO AGREGÓ QUE EL CONCEJO EN PLENO SE ENCUENTRA INVITADO A PARTICIPAR DE ESTA ACTIVIDAD QUE SE REALIZARÁ EL DÍA SÁBADO 05 DE MARZO A LAS 19:00 HRS. EN EL LOCAL "LA PICÁ DEL CAMIONERO" UBICADO EN EL INGRESO PRINCIPAL DE SAN PABLO.

LA PRESIDENTA (S) DEL CONCEJO Y CONCEJALA SRTA. EMILIA NUYADO Y LA CONCEJALA SRA. EMILIA ÁLVAREZ, SEÑALARON QUE NO PODRÁN ASISTIR A ESTA ACTIVIDAD. LOS DEMÁS CONCEJALES MANIFESTARON QUE CONFIRMARÁN SUS ASISTENCIA MAÑANA ANTES DEL MEDIODÍA.

EL CONCEJAL SR. FERNANDO HECKMANN, SOLICITÓ, TAL COMO LO HIZO EN UNA REUNIÓN ANTERIOR, LA POSIBILIDAD DE CAMBIAR EL PLAN DE LOS CELULARES PARA LOS CONCEJALES, PORQUE ULTIMAMENTE HAN PRESENTADO UNA SERIE DE PROBLEMAS, SITUACIÓN DE LA CUAL EL DIRECTOR DE FINANZAS SR. DENYS ACUÑA SE ENCUENTRA EN ANTECEDENTES.

POR OTRO LADO, RECORDÓ QUE EN EL MES DE DICIEMBRE O ENERO, Y MEDIANTE LA PETICIÓN REALIZADA POR LOS CONCEJALES, SE LES ASIGNARÍA UN NOTEBOOK PARA CADA UNO DE ELLOS, PERO A LA FECHA NO HA PASADO NADA, POR LO TANTO SOLICITÓ PODER INSISTIR EN ESTA SOLICITUD.

EN OTRA MATERIA, DESEA REFERIRSE A LA MANTENCIÓN DE LOS CAMINOS VECINALES, PORQUE MUCHOS DE ELLOS SE ENCUENTRAN EN MALAS CONDICIONES, E INCLUSO HAN DIFICULTADO EL TRÁNSITO DEL CARRO FUNERARIO EN EL SECTOR COSTA, EN LUGARES DIFERENTES. RECORDÓ QUE EL EX DIRECTOR PROVINCIAL DE VIALIDAD SR. HÉCTOR CARRIÓN, OFRECIÓ TODO SU APOYO PARA EL MEJORAMIENTO DE CAMINOS PERO NO HA VISTO AVANCE EN ELLO, Y EL INVIERNO SE ACERCA RÁPIDO, POR LO TANTO SUGIRIÓ PODER ACELERAR LAS GESTIONES EN ESTE SENTIDO.

LA PRESIDENTA (S) DEL CONCEJO SRTA. EMILIA NUYADO SOLICITÓ AL SECRETARIO MUNICIPAL, PODER CONSULTAR SOBRE ESTE TEMA CON LA DIRECTORA DE OBRAS SRA. MYRIAM MORALES A SU REGRESO DE VACACIONES EL LUNES 07 DE MARZO.

EL CONCEJAL SR. OSVALDO SOTO RECORDÓ QUE EL AÑO PASADO EL MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS JUNTO CON EL GOBIERNO REGIONAL, ASIGNARON RECURSOS PARA MEJORAR ALREDEDOR DE 10 KILÓMETROS DE CALLEJONES EN LA COMUNA DE SAN PABLO, PERO NO SABE SI LOS CAMINOS VECINALES SE ENCUENTRAN INCLUIDOS.

LA PRESIDENTA (S) DEL CONCEJO SRTA EMILIA NUYADO Y EL CONCEJAL SR. FERNANDO HECKMANN, EXPLICARON QUE EFECTIVAMENTE EXISTEN ESOS RECURSOS, PERO SON PARA CAMINOS NUEVOS Y NO COMPRENDE LA INTERVENCIÓN EN LOS VECINALES.

EN OTRA MATERIA, EL CONCEJAL SR. OSVALDO SOTO INDICÓ QUE HACE VARIOS MESES ATRÁS, SOLICITÓ LA REPOSICIÓN DE SU COMPUTADOR, PORQUE EL ACTUAL DEJÓ DE FUNCIONAR. PRODUCTO DE ELLO HA DEBIDO RECURRIR A LA BUENA DISPOSICIÓN DE FUNCIONARIOS MUNICIPALES QUE LE CEDEN POR ALGUNOS MINUTOS SU COMPUTADOR PARA REVISAR SU CORREO ELECTRÓNICO. POR LO TANTO PIDIÓ UNA PRONTA SOLUCIÓN.

EL CONCEJAL SR. ALONSO RIVERA, SOBRE ESTE TEMA DESEA SABER QUÉ HABRÁ SUCEDIDO CON EL INFORMÁTICO QUE TRABAJABA EN EL MUNICIPIO.

EL SECRETARIO MUNICIPAL SR. RUBÉN RODRÍGUEZ, EXPLICÓ QUE HASTA EL AÑO PASADO CUMPLÍA MEDIA JORNADA EN EL MUNICIPIO Y LA OTRA MEDIA JORNADA EN EL DEPARTAMENTO DE SALUD MUNICIPAL, DESCONOCIENDO CUAL ES SU CONTRATO ACTUAL.

EL CONCEJAL SR. JUAN CARLOS SOTO, DESEA SABER SI LA DIRECCIÓN DE ASEO Y ORNATO MEDIOAMBIENTE, PODRÍA COLABORAR DE ALGÚN MODO CON LA PLAGA DE MURCIÉLAGOS QUE AFECTA A CERCA DE 15 FAMILIAS DE POBLACIÓN JOSÉ GELÓS, Y DE LO CUAL HA SIDO TESTIGO EN UNA VISITA A TERRENO QUE REALIZÓ AL LUGAR, DONDE EMANA UN OLOR PUTREFACTO EN LOS HOGARES AFECTADOS.

ADEMÁS SOLICITÓ QUE EN EL MUNICIPIO SE PUEDA AUMENTAR EL MONITOREO DE LAS CÁMARAS DE VIGILANCIA. LO ANTERIOR PORQUE LA NOCHE DEL VIERNES, LA ESCUELA PARTICULAR SANTA CRUZ FUE VÍCTIMA DEL ROBO DE 45 NOTEBOOKS NUEVOS Y DONDE AFORTUNADAMENTE SE RECUPERÓ CASI LA TOTALIDAD DE ELLOS, MEDIANTE UN TRABAJO DE CARABINEROS Y LA POLICÍA DE INVESTIGACIONES.

FINALMENTE SEÑALÓ QUE EXISTE UNA INVITACIÓN A PARTICIPAR EN UN CONGRESO NACIONALES DE CONCEJALES A REALIZARSE EN PUERTO VARAS, PERO EN EL CASO DE SAN PABLO, AÚN NO SE CUENTA CON EL RESPECTIVO ACUERDO PARA PODER ASISTIR, Y EN FEBRERO PASADO SU COLEGA OSVALDO SOTO PRESENTÓ ESTA INQUIETUD POR ASISTIR Y ESTA SEMANA PRESENTÓ TODA LA INFORMACIÓN DE MANERA FORMAL EN LA OFICINA DE PARTES, PERO A LA FECHA NO HA HABIDO UN PRONUNCIAMIENTO AL RESPECTO.

AGREGÓ QUE ESTA SITUACIÓN ES LAMENTABLE PORQUE EL CONCEJO MUNICIPAL CUENTA CON UN ÍTEM EN EL PRESUPUESTO 2016, PARA ASISTIR A LOS CONGRESO Y CAPACITACIONES DURANTE EL AÑO.

EL SECRETARIO MUNICIPAL SR. RUBÉN RODRÍGUEZ, EXPLICÓ QUE EL DOCUMENTO RECIÉN LO RECIBIÓ HOY JUEVES, PERO ADEMÁS DE ELLO EXISTE UN PROBLEMA, Y ES QUE MIENTRAS EL MUNICIPIO NO CANCELE LAS CUOTAS QUE ADEUDA A LA ASOCIACIÓN CHILENA DE MUNICIPALIDADES, NO HABRÁ AUTORIZACIÓN PARA PARTICIPAR EN CONGRESOS.

EL CONCEJAL SR. JUAN CARLOS SOTO DESEA AGREGAR QUE EL TEMA LO CONVERSÓ CON LA DIRECTIVA REGIONAL DE CONCEJALES, Y LE DIJERON QUE ELLO NO ERA IMPEDIMENTO PARA PODER PARTICIPAR.

EL CONCEJAL SR. OSVALDO SOTO CONCUERDA CON LO MANIFESTADO POR SU COELGA JUAN CARLOS SOTO Y AGREGÓ QUE LA ASOCIACIÓN CHILENA DE MUNICIPALIDADES, SE ENCUENTRA OTORGANDO FACILIDADES A LOS MUNICIPIOS PARA CANCELAR LAS CUOTAS QUE SE ADEUDAN.

PASANDO A OTRO PUNTO, LA CONCEJALA SRA. EMILIA ALVAREZ DESEA INFORMAR QUE RECIENTEMENTE PARTICIPÓ EN LAS SEMANAS DE CARACOL Y LA POZA, DONDE HUBO MUCHO PÚBLICO Y UNA MUY BUENA COORDINACIÓN EN SU DESARROLLO DE CADA UNA DE ELLAS, CON MUCHA MÚSICA Y DESTACADA GASTRONOMÍA DE LA ZONA.

LAMENTABLEMENTE NO PUDO ASISTIR A LA SEMANA TRUMAINA, POR LO TANTO SOLICITÓ A SUS COLEGAS CONCEJALES, LE PUDIERAN INFORMAR SOBRE EL DESARROLLO DE ESTA ACTIVIDAD. AGREGÓ QUE LE INFORMARON DE ALGUNOS PROBLEMAS O DESÓRDENES, POR LO TANTO DESEA SABER MÁS SOBRE ESTOS POSIBLES HECHOS.

EL CONCEJAL SR. JUAN CARLOS SOTO INFORMÓ QUE ASISTIÓ A CADA UNO DE LOS DÍAS EN QUE SE DESARROLLARON LAS ACTIVIDADES, PERO NO LOGRÓ NOTAR ALGÚN DESÓRDEN O PROBLEMA.

AGREGÓ QUE EL DÍA VIERNES ASISTIÓ A LA MISA DONDE PARTICIPÓ ADEMÁS LOS PARLAMENTARIOS DE LA ZONA, JUNTO AL GOBERNADOR, EL ALCALDE Y LOS CONCEJALES ALONSO RIVERA, OSVALDO SOTO Y FERNANDO HECKMANN.

EL SÁBADO SE REALIZÓ UNA NOCHE RANCHERA DONDE PARTICIPARON LOS CONJUNTOS LOCALES LLUVIA DE AMOR Y LOS RANCHEROS DE LA DÉCIMA.

EL CONCEJAL SR. FERNANDO HECKMANN DESEA AGREGAR QUE EL DÍA DE LA INAUGURACIÓN SE REGISTRÓ UN PEQUEÑO PROBLEMA PERO FUE AISLADO Y NO FUE NECESARIA LA INTERVENCIÓN DEL PERSONAL DE CARABINEROS QUE SE ENCONTRABA EN EL LUGAR, Y NO EMPAÑÓ EN NADA LA CONTINUIDAD DE LA ACTIVIDAD.

EL CONCEJAL SR. ALONSO RIVERA, DESEA VOLVER ATRÁS EN EL TEMA DE LOS MURCIÉLAGOS, PARA INFORMAR QUE LA DIRECCIÓN DE ASEO Y ORNATO NO PUEDE HACER MUCHO EN LA PLAGA QUE AFECTA A LAS FAMILIAS DE POBLACIÓN JOSÉ GELÓS, PORQUE EN LA IGLESIA ASAMBLEA DE DIOS EN CHANCO SUCEDIÓ UNA SITUACIÓN SIMILAR, RAZÓN POR LA CUAL ACUDIÓ A LA AUTORIDAD SANITARIA QUIENES LE DIJERON QUE NO PODÍAN HACER NADA, EXCEPTO CUANDO ENCUENTRAN UNA ESPECIE QUE TENGA RABIA.

LA CONCEJALA SRA. EMILIA ÁLVAREZ DESEA AGREGAR QUE EL MURCIÉLAGO ES UNA ESPECIE PROTEGIDA POR LO TANTO NO SE PUEDEN ELIMINAR. ADEMÁS SUGIRIÓ QUE LAS FAMILIAS PUEDAN SELLAR LOS LUGARES DONDE INGRESAN ESTOS ROEDORES.

LA PRESIDENTA (S) DEL CONCEJO SRTA. EMILIA NUYADO, SOLICITÓ AL SECRETARIO MUNICIPAL, PODER ENVIAR UN OFICIO AL SAG, INFORMANDO DE ESTA SITUACIÓN, PARA SABER LOS PASOS A SEGUIR Y SOLUCIONAR ESTE PROBLEMA QUE SE REGISTRA EN LA POBLACIÓN JOSÉ GELÓS Y EN EL SECTOR DE CHANCO.

LA CONCEJALA SRA. EMILIA ÁLVAREZ, INFORMÓ QUE EN POBLACIÓN JOSÉ GELÓS CIRCULA UNA GRAN CANTIDAD DE PERROS POR LOS PASAJES, Y EXISTE GRAN CANTIDAD DE FECAS, EMANANDO UN OLOR INSOPORTABLE. POR LO TANTO SUGIERE PODER INTERVENIR EN ESTE TEMA, A TRAVÉS DEL CEFAM O LA DIRECCIÓN DE ASEO Y ORNATO.

EL CONCEJAL SR. JUAN CARLOS SOTO DESEA AGREGAR QUE EN POBLACIÓN JOSÉ GELÓS, LLEGAN A BOTAR PERROS NUEVOS QUE POSTERIORMENTE COMIENZAN A FORMAR COLONIAS DE CANES.

RECORDÓ QUE EN UNA REUNIÓN ANTERIOR, PLANTEÓ QUE EN TEMPORADA DE CAZA DE LIEBRES, LLEGAN MUCHAS PERSONAS EN CAMIONETAS DESDE EL NORTE CON PERROS GALGOS, Y LO QUE SE FRACTURAN O LASTIMAN POR EJEMPLO, SON ARROJADOS EN EL CAMPO.

EL SECRETARIO MUNICIPAL SR. RUBÉN RODRÍGUEZ, EXPLICÓ QUE EL DUEÑO DE UN PREDIO AUTORIZA A LOS CAZADORES PARA INGRESAR A MATAR LIEBRES, POR LO TANTO ESO NO SE PUEDE FISCALIZAR.

EL CONCEJAL SR. ALONSO RIVERA EXPLICÓ QUE LA PRESENCIA DE ANIMALES VAGOS EN LA COMUNA ES NOTORIA, PERO PARA TERMINAR CON ESE MAL SE DEBE EDUCAR Y CREAR CONCIENCIA EN LA CORRECTA TENENCIA DE ANIMALES DOMÉSTICOS. RECORDÓ QUE EN EL OPERATIVO CANINO Y FELINO, SE DEBIERON REPROGRAMAR VARIAS FECHAS PORQUE NO HABÍAN VECINOS INTERESADOS EN ESTERILIZAR SUS MASTOTAS Y ESO SUCEDIÓ TANTO EL SECTOR URBANO COMO RURAL.

EL CONCEJAL SR. JUAN CARLOS SOTO MANIFESTÓ QUE EN EL OPERATIVO ESTARILIZABAN A PERROS QUE TUVIERAN DUEÑO, NO ASÍ A LOS PERROS VAGOS, Y FUE UN RECLAMO QUE LE HICIERON PRESENTE EN AQUELLA COPORTUNIDAD.

EL CONCEJAL SR. ALONSO RIVERA EXPLICO QUE LAS PERRITAS QUE SE ENCONTRABAN EN SITUACIÓN DE ABANDONO, PODÍAN SER ESTERILIZADAS, SIEMPRE Y CUANDO SEAN APADRINADAS POR UNOS TRES O CUATRO DIAS, MIENTRAS SE REPONÍA DE LA OPERACIÓN.

LA CONCEJALA SRA. EMILIA ÁLVAREZ, SOLICITÓ AL SECRETARIO MUNICIPAL, PODER ENVIAR UN OFICIO A LA DIRECCIÓN DE OBRAS, MANIFESTANDO EL MAL ESTADO EN QUE SE ENCUENTRA UNA GARITA PEATONAL EN EL SECTOR DE MAILE, A UN COSTADO DE UNA IGLESIA EVANGÉLICA, PARA QUE PUEDA SER REPARADA.

EL CONCEJAL SR. ALONSO RIVERA, SEÑALÓ QUE VISITO RECIENTEMENTE LAS PISCINAS MUNICIPALES, LAS CUALES SE ENCONTRABAN CON UNA ALTA CANTIDAD DE PÚBLICO, ESPECIALMENTE MUCHA JUVENTUD, POR LO TANTO CONSIDERA QUE FUE UNA MUY BUENA DECISIÓN, HABER CONSTRUIDO ESTE LUGAR DE ENTRETENCIÓN QUE ADEMÁS ES GRATUITO.

AGREGÓ QUE LE COMENTABAN QUE UNA VEZ FINALIZADA LA TEMPORADA DE VERANO, LAS AGUAS NO SON ELIMINADAS Y CON EL TIEMPO SE DESCOMPONEN.

LA CONCEJALA SRA. EMILIA ÁLVAREZ DESEA AGREGAR QUE UNA MUY BUENA ALTERNATIVA SERÍA COMENZAR A TRABAJAR EN EL MANTENIMIENTO DE LAS PISCINAS, POR LO MENOS UNOS MESES ANTES, POR EJEMPLO EN SEPTIEMBRE U OCTUBRE, DE MANERA DE TENER EL ESTACIO EN CONDICIONES DE SER UTILIZADAS CUANDO SE INICIE LA TEMPORADA.

EL CONCEJAL SR. OSVALDO SOTO INDICÓ QUE EL PROYECTO DE LAS PISCINAS MUNICIPALES FUE MUY BUENO. PERO SIEMPRE SE HA PREGUNTADO SI EL MUNICIPIO DE SAN PABLO CUENTA REALMENTE CON LOS RECURSOS NECESARIOS PARA SU MANTENCIÓN. LO ANTERIOR LO MENCIONA PORQUE TIENE ENTENDIDO QUE LA MENTENCIÓN DE LAS PISCINAS DURANTE LA TEMPORADA DE VERANO TIENE UN COSTO APROXIMADO DE 14 MILLONES DE PESOS. AGREGÓ QUE EL FUNCIONAMIENTO DE LAS PISCINAS FUE NEGADO POR LA AUTORIDAD SANITARIA, MIENTRAS NO SE SOLUCIONEN UNA SERIE DE REQUISITOS QUE LE FUERON PLANTEADOS AL MUNICIPIO EL AÑO 2014, POR EJEMPLO EN EL TEMA DE LAS BARRERAS DE PROTECCIÓN O REJAS EN TODO EL CONTORNO DE LAS PISCINAS Y ADEMÁS EN EL TEMA DE LOS BAÑOS. LAMENTABLEMENTE EL MUNICIPIO NO PUDO DAR SOLUCIÓN A LO PLANTEADO EL 2014 PORQUE NO CUENTA CON LOS RECURSOS NECESARIOS.

EL SECRETARIO MUNICIPAL, DESEA INFORMAR QUE EXISTE UN PROYECTO APROBADO PARA DAR SOLUCIÓN A LOS REQUERIMIENTOS PLANTEADOS POR LA AUTORIDAD SANITARIA, E INCLUSO SE INICIÓ EL CORRESPONDIENTE LLAMADO A LICITACIÓN, PERO SE DECLARÓ DESIERTO POR NO HABER OFERENTES, POR LO TANTO SE INICIÓ UN NUEVO PROCESO DE LICITACIÓN Y EN ESA ETAPA SE ENCUENTRA ACTUALMENTE.

EN OTRA MATERIA, LA PRESIDENTA DEL CONCEJO SRTA. EMILIA NUYADO, MENCIONÓ QUE EL AÑO PASADO LA MUNICIPALIDAD DE LA UNIÓN REALIZÓ UNA CONVOCATORIA INFORMATIVA AL MUNICIPIO DE SAN PABLO, PARA QUE PUEDA CONOCER LOS TRES PROYECTOS DE INSTALACIÓN DE PISCICULTURAS QUE SE ENCUENTRAN UBICADAS ENTRE EL RÍO PILMAIQUÉN Y EL RÍO BUENO.

AGREGÓ QUE ESTE ES UN PROYECTO QUE SE ESTÁ REVISANDO A NIVEL NACIONAL, QUE LE CONSULTARÁ A AMBOS MUNICIPIOS SOBRE EL IMPACTO QUE HA TENIDO EN LAS FAMILIAS QUE VIVEN ALEDAÑOS AL RÍO. EL MUNICIPIO DE LA UNIÓN, JUNTO A SUS COMUNIDADES INDÍGENAS Y COMUNIDADES VECINALES HAN RECHAZADO LA FORMA CÓMO SE INSTALARON LOS TRES PROYECTOS DE PISCICULTURAS, SIN UNA PREVIA CONSULTA, SOLO CON UNA DELCARACIÓN DE IMPACTO AMBIENTAL. ESTO HA AFECTADO A MUCHAS PERSONAS QUE EN TEMPORADA DE VERANO LLEGAN A BAÑARSE JUNTO A TODO SU NÚCLEO FAMILIAR.

EXISTE UN NÚMERO IMPORTANTE DE PROYECTOS DE AGUA POTABLE RURAL, QUE EXTRAEN EL VITAL ELEMENTO DESDE EL RÍO BUENO.

POR TODO LO ANTERIOR, EL MUNICIPIO DE SAN PABLO DEBE TENER UN PRONUNCIAMIENTO AL RESPECTO. SOLICITÓ QUE EL TEMA SE PUDIERA TOCAR EN UN PRÓXIMO CONCEJO DONDE SE CUENTE CON LA PARTICIPACIÓN DEL ALCALDE, PARA EMITIR SU OPINIÓN.

EL CONCEJAL SR. FERNANDO HECKMANN, DESEA APROVECHAR LA OPORTUNIDAD DE INFORMAR QUE HACE UNOS DÍAS ATRÁS, RECIBIÓ EL LLAMADO DE UNOS VECINOS DEL SECTOR DE TRUMAO, QUIENES LE MENCIONABAN SOBRE LA INSTALACIÓN DE 12 REDES DE PESCA ILEGAL EN EL RÍO PILMAIQUÉN, POR LO TANTO SE HIZO PRESENTE EN EL LUGAR, JUNTO A LOS DIRIGENTES DEL SECTOR Y EL DIARIO AUSTRAL DE OSORNO, PARA DENUNCIAR ESTE HECHO, PUDIENDO OBSERVAR CAMPAMENTOS DONDE SE INSTALAN A PERNOCTAR MIENTRAS SE LLENAN LAS REDES. LAMENTABLEMENTE PERSONAL DE CARABINEROS NO TIENE JURISDICCIÓN EN EL CAUCE, SOLAMENTE EN LA ORILLA, PERO YA SE INICIARON LAS DILIGENCIAS PARA ENCONTRAR A LOS RESPONSABLES. SUPO ADEMÁS QUE EN LA UNIÓN EXISTEN EMPRESAS ILEGALES QUE SE DEDICAN A ESTO. EN SAN PABLO TAMBIÉN EXISTEN OTRAS PERSONAS PERO DESCONOCE SUS IDENTIDADES. EL ALCALDE DE MAR SE ENCUENTRA AL TANTO DE ESTA SITUACIÓN, PERO HACE OÍDOS SORDOS SOBRE EL TEMA.

POR TODO ELLO SOLICITÓ AL SECRETARIO MUNICIPAL, PODER INFORMAR DE ESTE HECHO AL ALCALDE, PARA QUE POSTERIORMENTE SE PUEDA EMITIR UN PRONUNCIAMIENTO COMO MUNICIPIO AL RESPECTO.

7º PUNTO

ACUERDOS

- NO HAY

SE CIERRA LA PRESENTE REUNIÓN SIENDO LAS 16:50 HRS.



ENRIQUE RODRIGUEZ SANDOVAL
SECRETARIO MUNICIPAL (S)
MINISTRO DE FE



OMEAR ALVARADO AGÜERO
ALCALDE DE SAN PABLO
PRESIDENTE DEL CONCEJO

SRTA. EMILIA NUYADO ANCAPICHÚN
CONCEJALA

SR. ALONSO RIVERA MALPU
CONCEJAL

SR. OSVALDO SOTO FLORES
CONCEJAL

SRA. EMILIA ÁLVAREZ SAPUNAR
CONCEJALA

SR. JUAN CARLOS SOTO CAUCAU
CONCEJAL

SR. FERNANDO HECKMANN NAVARRO
CONCEJAL